
Ce qui m’a rendu heureux, c’est d’être

parfois passé par des moments

difficiles et, une fois le choc passé, me

rendre compte à chaque fois, que c’était

une façon de mettre à jour quelque

chose en moi, de plus profond. Comme

si ce n’était pas la situation qui était

importante, mais la façon dont j’y

réagissais, comment je m’adaptais, ce

que ça m’enseignait. M’apercevoir qu’en

réalité, la vie me donnait l’occasion

d’exaucer cette promesse que je m’étais

faite de vivre plus libre. Ce qui me rend

heureux, c’est que j’ai moins besoin que

la vie soit difficile pour me sentir libre.

Thierry 48 ansNoisy-le-Grand
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